

Informieren – abwägen – entscheiden

Wasser ist ein Menschenrecht – Demokratie heißt Diskussion

die Bürgerinitiative „Retten wir die Möll!“lädt ein:



**am 16. Mai 2025 im Kultursaal Obervellach
Beginn: 19:00 Uhr**

Kein Ausverkauf unseres Wassers,

wir Mölltaler*innen wehren uns gegen das geplante KELAG-Projekt.

AUS für den KELAG-Stollen! Die Möll braucht Wasser – die Möll muss fließen!!

Meilensteine der „Bürgerinitiative Retten wir die Möll!!!

Mag. Angelika Staats, Obfrau des Vereins „Lebenswertes Mölltal“

Filmpräsentation

„Der Weg des Wassers oder Wasser weg?“

Wie viel Wasserentzug verträgt eine Region bis die Menschen begreifen, dass sie ihrer Lebensgrundlage beraubt worden sind. Leopold Fuchs (Dokumentarfilmer)

Trockenes Flussbett, verschwundene Quellen, verdorrte Wiesen

Impulsreferate

Gefährdung der Trinkwasserversorgung und Quellen

Paul Ebner, BSc; Land- und Forstwirt in Penk

Bedrohung der Landwirtschaft durch Absenkung des Grundwasserspiegels

Rudolf Vierbauch; Land- und Forstwirt in Obervellach

Wir brauchen Strom!

Aktueller Stand der Stromversorgung durch erneuerbare Energieträger und was das Mölltal dazu schon seit Jahrzehnten leistet.

Ing. Arnold Angermann

Bürgerinitiativen zu Gast

Gespräche mit

Mag. Renate Hölzl, Obfrau Verein „Osttirol Natur“

Dr. Anton Dicketmüller, Obmann des Vereins „Rett´ma die Schütt“

Moderation: Hans Sagerschnig, Verein „Lebenswertes Mölltal“